

Programa de pavimentación participativa en Punta Arenas

# Embajadora de Croacia destaca valor patrimonial en obras de Avenida Colón

● La diplomática Mira Martinec y autoridades del Serviu recorrieron el sector de Avenida Colón que rescata técnicas constructivas de los pioneros.

Valentina Pérez  
 periodistas@elpinguino.com

La embajadora de la República de Croacia en Chile, Mira Martinec, visitó las obras que se ejecutan en Avenida Cristóbal Colón, en el tramo comprendido entre José Ignacio Centeno y Patagona, junto al director (s) del Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) de Magallanes, Omar González. La intervención forma parte del Llamado N° 33 del Programa de Pavimentación Participativa y alcanza actualmente un 62% de avance. El proyecto considera la renovación integral de la calzada, veredas y estacionamientos, además de la conservación de un área de empedrado ubicado frente al Mirador de los Soñadores. Esta decisión fue acordada entre el municipio y la comunidad, y posteriormente ajustada técnicamente por el Serviu para asegurar su correcta ejecución y durabilidad. En el recorrido, la embajadora Martinec valoró el sentido patrimonial de la iniciativa y su vínculo con la historia migratoria de Punta Arenas. "Este empedrado no es solo una mejora urbana; es parte de nuestra tradición y de la historia de los primeros croatas y de otros inmigrantes que llegaron a la ciudad. Es un trabajo de piedra que refleja una técnica y una cultura que también reconocemos en Croacia". Asimismo, destacó el potencial turístico del sector intervenido, indicando que la puesta en valor del empedrado permitirá relevar la identidad multicultural de la capital regional. "Este lugar tiene una vista privilegiada al mar y, en el futuro, puede

transformarse en un punto donde quienes visiten Punta Arenas conozcan no solo su paisaje, sino también la historia de quienes ayudaron a construirla", agregó.

Por su parte, el director (s) del Serviu Magallanes, Omar González, explicó que el proyecto surge desde la participación directa de la comunidad organizada. "Estas obras nacen a partir de la postulación de los vecinos, a través de comités de pavimentación participativa con apoyo del municipio. En este caso, al momento de licitar, se generó un trabajo coordinado con la Municipalidad de Punta Arenas y la comunidad croata para definir la conservación del empedrado y no intervenirlo completamente con hormigón", indicó González. El director detalló que para garantizar la seguridad y durabilidad de la superficie, la empresa constructora debió incorporar mano de obra especializada en la técnica tradicional del empedrado, recibiendo además orientación de la comunidad croata. "El objetivo es que este pavimento conserve su valor histórico y, al mismo tiempo, cumpla con los estándares técnicos necesarios para su uso y mantenimiento en el tiempo", precisó.

Las obras en Avenida Colón contemplan una calzada de 7 metros de ancho, veredas peatonales de 2 metros, estacionamientos en el costado norte, accesos vehiculares y elementos de accesibilidad universal. La inversión sectorial destinada a este tramo alcanza los 303 millones de pesos. En ese mismo contexto de mejoramiento urbano, el Llamado N° 33 del Programa de Pavimentación Participativa contempla para Punta Arenas una inversión superior a los



Los trabajos se iniciaron en septiembre del año pasado y se proyecta su término en próximas semanas.



**SAN JORGE®**  
Profesionales Por Siempre

**RENUEGA TUS NEUMÁTICOS**  
**CONSULTAR POR LA PROMOCIÓN DEL 24%**

**Hasta 24%**



**Giti**



**NANKANG**  
FREE YOUR WAY



**NANKANG**  
FREE YOUR WAY









**STARTER**



**ARTER**







**Av. Dos Sur, Manzana 12, Sitio 69 - Zona Franca**

**FONO: (61) 2 247262**

Promoción válida hasta el 28 de febrero de 2026. No acumulable con otras promociones.



Autoridades y representantes de la comunidad croata en terreno.



**PUNTA ARENAS**  
Av. Bulnes 01350  
(61) 2 247262



**ZONA FRANCA**  
Av. Dos Sur, Local N°69  
(61) 2 247262



**PUERTO NATALES**  
(61) 2 618398

**WWW.SANJORGEONLINE.COM**

Síguenos  